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藤枝市教育委員会 令和４年１月定例会会議録 
 
 
１ 開 催 日  令和４年１月２６日 
 
 
２ 場      所  藤枝市役所西館５階 第２委員会室 
 
 
３ 会議に附した事項  （別紙のとおり） 
 
 
４ 出 席 委 員  教 育 長  中村 禎 
 

 教育長職務代理者  山田 美穂子 
 
委      員  牧田 伸明 

   
委      員  野中 進 
 
委      員  永田 奈央美 

 
 
５ 欠 席 委 員   
 
  
６ 出席した事務局職員  教 育 部 長  安達 剛正 
 

教 育 政 策 課 長  杉原 一行 
 

学 校 教 育 監  梶川 佐知子 
 
主 席 指 導 主 事  安藤 厚志 

  
学 校 給 食 課 長  杉本 尚仁 
  
生 涯 学 習 課 長  小川 聡 

 
図 書 課 長  杉本 守 

 
 
 

総 務 係 長  田中 英忠 
 

書      記  谷光 美和 
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教育委員会 令和４年１月定例会 
 

 

日 時  令和４年１月２６日 午前１０時００分 

場 所  藤枝市役所西館５階 第２委員会室 

 

 

１ 開       会  午前１０時００分 

 

 

２ 会議録署名委員氏名  牧田伸明委員、野中進委員 

 

 

３ 日程第１ 

 

第 1号議案  藤枝市生涯学習センター条例施行規則の一部を改正する規則 

 

４ 日程第２ 諸般の報告 

 

主席指導主事  令和３年度 教職員の特休・休職者数の報告について 

 

学 校 教育 監  市内公立小中学校及び保育園等における閉鎖等の措置について 

 

学校給食課長  新学校給食センター基本構想の取りまとめについて 

 

生涯学習課長  令和４年藤枝市成人式を開催しました 

 

          星空観察会を開催します 

 

  図書課長    蔵書点検に伴う図書館の休館について 

 

 

５ 閉       会  午前１１時３０分 
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開  会    午前１０時００分 

 

日程第１ 

  第 1号議案  藤枝市生涯学習センター条例施行規則の一部を改正する規則 

 

  野中委員  生涯学習センターの使用許可書は、申込者がプリントアウトする

形になるのか。 

生涯学習課長  許可書は生涯学習課で打ち出して、利用者にお渡しする。 

 

  野中委員  郵送になるのか。 

生涯学習課長  窓口に来ていただいて、お渡しする。 

 

野中委員  以前は教育委員会の印を押してあった許可書であった。印が押印し

てあると信用度が高くなると考える。全くなくなってしまうのもど

うなのか。 

生涯学習課長  押印については色々な考えがあると思うが、必ずしも押印は必要

ではなく、十分に要をなすといった世の中の流れがある。今回の

許可書についても、偽造されるようなものではないため、押印は

必要ないという判断をしている。 

 

日程第２ 諸般の報告 

 

  令和３年度 教職員の特休・休職者数の報告について 

 

         特になし 

 

   市内公立小中学校及び保育園等における閉鎖等の措置について 

 

   山田委員  休校や学級閉鎖をする際の情報は家庭にどの程度公開されている

のか。 

  学校教育監  学校では個人が特定されないように最大限に配慮している。学年

閉鎖等をする場合は、感染者数や感染経路について言える範囲で

保護者に通知をしている。現在、小中学校からの感染は確認でき

ておらず、兄弟から感染が広まっている。市内の県立高校や私立

学校へ、休校や閉鎖、時差登校などについて情報共有を依頼する

通知を送り、情報を集めて対応している。 

   教育部長  現在、高校生以下の感染が増えている状況を市でも把握してい

る。本日、静岡県は蔓延防止等重点措置が適用されたため、子供

達を含めた感染対策について、対応を考えていく。 
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感染状況について、令和３年度の４月からの感染者は小学生４７

名、中学生１２名。４７名のうち１月７日以降の感染者が４２

名。ワクチン接種ができていない子供達の感染が増えている。 

今後、小中学校施設の貸出についても、中止等の対応を考えてい

く。小中学校現場や図書館、生涯学習センターについても対策を

徹底していく。 

 

永田委員  休校や学級閉鎖なその対応をする時こそＩＣＴが活躍できるた

め、先生方にもっと活用してもらいたい。 

学校教育監  夏休み明けの第５波の際、休校に備えてオンライン授業の研修が 

進み、各家庭のＷｉ－Ｆｉ状況の確認や、試し送信を行っていた

ため、急な休校や学年閉鎖にも対応できた。さくら連絡網につい

ても本年度導入したところだが、アンケート機能を活用し健康観

察や出欠確認等双方向でのやり取りが可能となったため、休校を

解除する判断もしやすくなっている。９月以降から特に、学校は

ＩＣＴを活用できていると感じる。 

 

牧田委員  小学校１、２年生は、健康観察も含めてオンライン授業が可能な 

のか。 

学校教育監  １年生は夏休みに端末の持ち帰りをさせ、家で操作の練習をさせ

た。しかし、高学年ほど効果的なオンライン授業ができるかとい

うところはまだ不透明。タブレットを活用した家庭学習の課題を

出すことは可能。双方向での授業はまだ難しいところがある。 

 

 

新学校給食センター基本構想の取りまとめについて 

 

         特になし 

 

 

令和４年藤枝市成人式を開催しました 

 

   山田委員  成人式の前日に同窓会を開催していたという話を聞いていたた

め、成人式で感染者が出ずにとてもよかった。この次の成人式で

も安心して参加できるように、今の段階から感染症対策等につい

てプランを考えておいていただきたい。 

 生涯学習課長  新成人へ式典中や式典後にできる限りの注意喚起を行い、成人式

を開催しました。ただ、式典前の会食への注意喚起は欠けてい

た。もう少し力を入れてホームページ等でアナウンスをすべきで

あった。今後、新成人が安心して集まれる状況が作れるように考

えていきたい。 
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永田委員  別の市町で成人式後に感染者が出たという話を聞いた。次回は恩

師を呼ぶなどしたオンライン飲み会の場を提供するなどして感染

対策をしたらどうか。 

生涯学習課長  別の自治体では成人式後に会食等を行わない誓約書の提出を依頼

しているところもあったが、オンライン飲み会の設定は、違う観

点からの意見で良い考えである。今後検討していきたい。 

 

 

星空観察会を開催します 

 

         特になし 

 

 

蔵書点検に伴う図書館の休館について 

         

         特になし 

   

 

 

閉  会    午前１１時３０分 

 


